

Irán condena apoyo de la Liga Árabe a Arabia Saudita



El Cairo, 9 sep (RHC) El portavoz de la Cancillería iraní, Bahram Qasemi, afirmó que el apoyo de la Liga Árabe (LA) a Arabia Saudita contribuye a fortalecer los conflictos en la región.

En la reunión de consulta extraordinaria de los ministros de Exteriores de los países de la Liga Árabe en El Cairo, capital de Egipto, el representante persa denunció que el apoyo "unilateral e intolerante" a algunos miembros de la LA en los últimos años no ha coadyuvado a resolver las crisis y las diferencias entre los países de la región.

Asimismo Irán instó a los miembros de la organización a presionar a Riad que cese la matanza de civiles en Siria, Irak, Yemen y Baréin.

(Con información de Hispantv)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105208-iran-condena-apoyo-de-la-liga-arabe-a-arabia-saudita>



Radio Habana Cuba